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南韓名將尹龍一讚盧彥勳：堅持到底，且永遠保持謙虛心情
中國廣播公司 2010.10.24

南韓網球排名第一的名將尹龍一，今天誇獎盧彥勳潛力雄厚，日後必能有更傑出的表現。（王長偉 首爾報導）

我國網球名將盧彥勳，此次到首爾參加「三星證券杯公開賽」，主要是調節一下自己的體能，來應戰下一場在俄羅斯
的聖彼得堡、瑞士的Basel及法國的巴黎參加三個大賽。

盧彥勳接受記者訪問時說：

他希望在參加這些大賽時，好好保養體能，不要受身體狀況的影響，而贏得更好的成績。

據了解，在這幾天的南韓比賽，幾乎都沒和國外的選手練球，都由好朋友、前亞洲球王尹龍一安排球員進行熱身。尹
龍一是在南韓名將李亨澤前，南韓排名第一及亞洲排名最高的選手，目前是南韓「三星網球隊」的總教練。

尹龍一今天也觀看了這場比賽。他接受記者訪問時說：他對的好朋友盧彥勳很有信心，稱讚他愈打愈好，也提高了水
準，是一位難得的選手，他今天贏得冠軍，我們也為他高興。

尹龍一接受中廣新聞網訪問時說：

他強調：目前盧彥勳才二十六歲，有足夠的時間，繼續參加國際大賽，他相信盧哥能爭得更好的成績。

南韓三星網球隊，是由南韓企業三星支持贊助的網球隊，三星企業從青少年選手，就開始裁培，將選手視為企業的員
工，選手出國訓練比賽，所有的費用由三星企業支付。選手退休後，還可以進入三星企業服務。三星網球隊這幾年來
栽培出如李亨澤、尹龍一等亞洲有名的網球選手。而三星網球隊訓練基地，就是「88年漢城奧運」的網球場，也就
是這次三星證券挑戰賽的比賽場地。

只是這幾年來，隨著李亨澤的退休，韓國男子網球選手的水準，也大不如前。尹龍一非常感慨，跟盧彥勳說，我們擁
有那麼好的球場，有這麼大的企業在支持，選手身體的資質那麼好，但卻沒辦法培養出一個像盧彥勳這樣的選手，非
常可惜？尹龍一認為現在的韓國年青選手，環境太好了，但卻沒有很好的態度。沒有像盧彥勳一樣堅持到底，且永遠
保持謙虛心情。他認為非常可惜。

盧彥勳跟尹龍一說，不要那麼悲觀，像這兩天和他練習的韓國年青球員「Ji-Sung
Nam」的態度就很好，非常樍極的想學習。Ji-Sung
Nam本次拿外卡參賽，從會外賽打進會內賽。盧彥勳也轉身跟Ji-Sung Nam說，要好好跟著前輩尹龍一的腳步，兩年
成為韓國的「超級明星」。盧彥勳也跟尹龍一表示，將來若有什麼需要幫忙訓練球員的事，可以隨時交換意見，希望
整個亞洲能多幾個「top100」的選手！
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